

Roban banco con lanzacohetes en Afganistán



La Habana, 16 ene (RHC) Un grupo de hombres armados con lanzacohetes y fusiles ligeros atacaron un banco en la provincia afgana de Parwan, informaron este sábado oy las autoridades.

El asalto tuvo lugar en la ciudad de Charikar, capital de esa provincia norteña, durante la noche del viernes.

El jefe de la policía de Parwan, Mohammad Zaman Mamozai, dijo que el ataque no causó ninguna víctima, pero la propiedad del banco quedó seriamente dañada debido al impacto de los proyectiles.

Hasta el momento, ni los insurgentes talibanes ni grupos terroristas como Al Qaeda o el Estado Islámico reclamaron la autoría del incidente, afirmó el oficial, que no precisó si los culpables se llevaron algún activo de valor del banco ni a cuánto ascendería la cuantía del robo.

Considerada una las provincias relativamente volátiles en el norte de Afganistán, en Parwan operan activamente grupos armados antigubernamentales que a menudo protagonizan ataques contra las fuerzas de seguridad, así como otros actos violentos.



Radio Habana Cuba